
CAMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI 
- Estado de São Paulo - 

REQUERIMENTO N0517/2018 

Sümula: "Soilcito ao Executivojunto a Secretaria 
de Saáde e Bern Estar, aos cuidados da Dra.  

Luiza Nasi Fernandes, se ha urn estudo para a 
amp/ia cão do "Programa Mais Medicos" em nosso 
rnunicIpio. 

Requeiro a Mesa, depois de ouvido o Douto Plenário na forma regimental vigente, 
seja oficiado ao ExcelentIssimo Igor Soares, Prefeito Municipal, junto a Secretaria 
de SaUde e Bern Estar, aos cuidados da Dra.  Luiza Nasi Fernandes, se ha urn 
estudo para a amp/ia çao do "Programa Mais Medicos" em nosso municIpio. 

CAMARA MUNICIPAL DE ITAPEViI 
REJ 	ADO  

- 	JUSTIFICATIVA 	 p ¶ 0 C 0 LO

'N 13  Oska I 	 I 	SenhorPresidente, 	 , 

Pre idente 	 ::::: ::::: 
o presente requerimento busca melhorar o acesso a saUde da op ição do nosso 

municIplo, através do Programa Mais Medicos (PMM) ao atendimen do Sistema Unico 
de Saüde (SUS), levando mais profissionais para regiöes que necessitam, alérn de 
maiores investimentos para construçöes, reformas e também ampliacoes de Unidades 
Básicas de SaUde, buscando assim solucionar enorme problema de atendimento básico 
aos cidadãos. 

Urn pilar importantissimo é a ampliação de vagas em universidades de medicina e 
tarnbém de residência, qualificando ainda mais os profissionais que cuidarão da nossa 
população futuramente. 

Humanizar o atendimento tarnbém é urn grande passo desse projeto para as pessoas 
que necessitam cotidianamente do SUS, pois cria uma relação de vinculo entre os 
medicos, seus pacientes e a comunidade favorecida, garantindo assim urn tratamento 
qualificado futuramente. 

Contratacão ernergencial de rnédicos para desafogar nosso sistema de saüde, 
humanizacão nos atendimentos, expansão dos nümeros de vagas para graduacao e 
residência são as bases desse projeto, ejuntarnente corn açöes e iniciativas do governo, 
está fortalecendo a Atencão Básica em nosso pals. 

A Atenção Básica é a porta de entrada do programa nos municipios, e corno o 
exposto deverlamos acatar mais a este projeto, realizando contratação de medicos do 
"Programa Mais Medicos" que seria de grande importância para a nossa cidade, pois 
auxiliaria diretamente a nossa população sem demora ao atendimento inicial e 
principalmente ao ernergencial além a diminuição do tempo de espera em consultas 
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H 

corn medicos especialistas, que preocupam tanto a rnaior parte dos cidadãos devido ao 
grande nürnero de pacientes que nosspt3 e hospitais possuern. 

Sala das Sessöes Benvido Moreira Ney, 17 de janeiro de 2018. 

Dr. PAUL ROGI 	ALMEIDA 
"Profesor uli h - Py" 

Vereador da Cmara Municip9l"de Itapevi 
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CAMARA MUNICIPAL DE iTAPEV 

PROTOCOLO 

27 JUL. 2017 
PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAPEV 

SECRETARIA DE GOVERNO 
Rua Joaquim Nunes, 65 I Centro I Itapevi I So Paulo I CEP: 01 

Tel.: (11) 4143-7600 I sec.governo@itapevi.sp.gov.br  

CleiCe Mmns P. da Silva 

OfIcio S.G. no 862/2017 

It 

- 	LIDO EM4PLNAi() 
as 	II I sesses 01 AJO 2011 

Assunto: Respostas - Vereador Dr. Paulo Rogiério de Almeida - 

Prof. Paulinho 
Requerimentos 628/2017, 646/2017, 670/2017 

Exmo. Sr. Vereador; 

Sirvo-me do presente para encaminhar a Vossa 
Excelência cópia das respostas da Secretaria Municipal de Saüde 
e Bern Estar, em atenção aos documentos supracitados recebidos 
nessa Secretaria de Governo. 

Ao ensejo, 
estirna e consideração. 

At enc i 0 

ar o 
Secre1ário 

renovo protestos de elevada 

A Sua Exceléncia, o Senhor 

Dr. Paulo Rogiério de Almeida 

DD. Vereador da Câmara Municipal de Itapevi 



PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAPEVI 
SECRETARIA DE SAUDE E BEM ESTAR 
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Itapevi, 20 de juiho de 2017 

Memo GSS n 2 196 / 17 

Da: Secretaria de Saüde 

Para: Secretarial de Governo 

Em atençào ao Requerimento n 9 670/2017 de autoria do nobre vereador 

Paulo Rogério de Almeida, que solicita informaçöes referentes a ampliaço do 

Programa Mais Medicos, temos a informar que, os intercambistas do programa 

somente podem exercer as suas funcöes nas Unidades de Saüde da Famuila, portanto 

como ainda não está previsto a implantação de novas unidades, no momento o 

referido programa não ser ampliado. 

Ate n ci osa me nte 

I , ~ 
Dra. Aparecida quia/\Jasi Fernandes 

Secretária de ae1 m Estar. 

limo Sr. 

Marcos Godoy 

Secretário de Governo 


